

LA RESEÑA
JUÁREZ, N.L.

Revista Informativa Mensual

Todos juntos contra EL COVID-19

X JUÁREZ, N.L.
Call Center de Salud
81-34-23-84-90



DA INICIO EN **JUÁREZ** OPERATIVO “NAVIDAD SEGURA”



IMPLEMENTA POLICÍA DE JUÁREZ OPERATIVO CONJUNTO CON LA POLICÍA DE SANTIAGO N.L. Y FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal de los municipios de Juárez y Santiago, así como elementos de la Fiscalía del Estado implementaron un operativo de preventión y vigilancia sobre la zona límite entre ambos municipios.

La tarde de este viernes 3 de diciembre se pudo observar un importante despliegue operativo en donde las unidades mostraron una gran proximidad con las personas que circulaban por la carretera que conecta estos municipios, esto como parte del operativo intermunicipal.

Con la finalidad de brindar una mayor seguridad a la ciudadanía se espera que estas actividades conjuntas por parte de las autoridades se mantengan por la temporada que se avecina. Las personas que circulaban por el lugar hicieron con actitud positiva la coordinación entre las corporaciones municipalizando que la única mayor tranquilidad al utilizar estas arterias.

De igual forma los autoridades policíacas manifestaron que se incrementará el patrullaje para prevenir y responder ante cualquier eventualidad en las que se les requiera, se espera contar con el apoyo de la ciudadanía para que los reporten cualquier tipo de anomalía durante su trayecto.



Nuestros jóvenes encuentran en su gobierno municipal todas las herramientas para el desarrollo de su educación; hoy estamos aquí con los jóvenes del programa WAMOS ALTO! en apoyo con el TEC de Monterrey donde aquejáis preparándoles para tener un mejor futuro! Cuando se quiere, se puede! Ánimo, me encanta lo que hago!



En épocas de dar y regalar, queremos que la Secretaría de las Mujeres estaremos sumamente apoyadas por la oportunidad que nos da el DIF Apodaca en convivir con las niñas y niños difusores de sus distintos programas. En Apodaca queremos a las niñas y niños aprendiendo a vivir en igualdad y libres de violencia.



ENCABEZA PACO TREVÍNO EL TRADICIONAL ENCENDIDO DEL PINO NAVIDENO EN JUÁREZ

En un ambiente de fiesta y frente a familias que asistieron con sus niños e hijos Principales del municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cárdenas encabezó este viernes por la noche el tradicional encendido del pino navideño.

Acompañado por su esposa y sus tres hijos, el Alcalde también realizó la ruta de NAVIDAD y otros juegos entre los asistentes al evento, y posteriormente presenciaría el fin de una caravana navideña que recorrió varios sectores del municipio y terminó frente a la Presidencia Municipal.

Como mensaje de Navidad, Francisco Treviño deseó a los juarenses, y en general a todo el país, que lo pasen bien en familia... De acuerdo con vecinos, amigas y familiares...

"Y sobre todo les deseo que tengan mucha salud, que no se les precipite. Lo deseé, lo material ya y viene poco a pueblo", expresó.

Por su parte, Adriana de la Garza, esposa del Alcalde y Presidenta del DIF municipal, recordó que por la mañana se dio el arranque del programa NAVIDAD, que benefició a más de 10 mil personas y estableció en general a docenas de pueblos para regalar a las niñas de las colonias más vulnerables del municipio.



INVITA PACO TREVÍNO A LLEVAR ALEGRIA A NIÑOS DE FAMILIAS CON CARENCIAS

El Alcalde Francisco Treviño Cárdenas hizo una invitación a empresarios, comerciantes y a la población en general para sumarse al programa NaviDif, que consiste en donar juguetes para repartirlos esta Navidad a los niños que viven en las zonas más vulnerables del municipio de Juárez.

Tras anunciar el arranque de NaviDif, Treviño Cárdenas agradeció a una empresa automotriz corviana por ser una de las primeras en responder al llamado y donar 200 juguetes a este programa del DIF municipal, presidido por su esposa Adriana de la Garza.

Quienes deseen hacer su aportación de juguetes pueden acudir a las instalaciones del DIF, en el centro de Juárez, desde las 8:00 a las 17:00 horas.

Los donativos se recibirán hasta el 15 de diciembre, y a partir del día 16 se repartirán los regalos a los niños en las colonias de más escasos recursos en el municipio.

"Invito a la ciudadanía, a empresarios, medios de comunicación y funcionarios municipales a que se sumen a esta noble causa y nos ayuden a tener de sonrisas a todos nuestros niños esta Navidad", escribió Paco Treviño en su página de Facebook.



ARRANCA EN JUÁREZ SERVICIO DE RECOLECCIÓN DE BASURA MÁS EFICIENTE

Anunciando una nueva etapa en el servicio de recolección de basura en el municipio de Juárez, que será más eficiente al incrementar la frecuencia de los recorridos a tres veces por semana, el Alcalde Francisco Treviño Cárdenas dio el banderazo de salida a 25 nuevos camiones que recorren las colonias durante el día.

El Alcalde señaló que gracias a la buena respuesta de los juarenses en el rubro de la recolección del Impuesto Predial, se está logrando mayor eficiencia en la recolección de basura y otros servicios públicos en general.

"Pare que la ciudadanía vea que sus impuestos se están viendo transformados en buenas hechas, en buenas acciones...", expresó Francisco Treviño.

"Se incrementa de dos a tres frecuencias semanalmente (la recolección de basura). Son 25 camiones; anteriormente llevábamos 21. Se están incrementando unos poco a más por las nuevas colonias que se están adriendo",

"Estamos trabajando, vamos a seguir echándole ganas en este rubro, y en general en cuanto a servicios públicos se refiere, para que nuestra gente tenga un mejor entorno en cada comunidad y en cada colonia", añadió el Presidente municipal de Juárez.



MIÉRCOLES 15 DE DICIEMBRE

Hora	Primeras Letras del apellido paterno
8:00 am	O, P, Q
10:00 am	R, S
2:00 pm	T, U, V, W, X, Y, Z

Informes:
81 8030 6000 | 81 4040 9090

